

Beschlussvorlage



Kreis
Bergstraße

Vorlage Nr.: 19-0274/1
erstellt am: 10.12.2021

Abteilung: FB Kreisgremien
Verfasser/in: Fachbereich Kreisgremien
Aktenzeichen: I-6/1 - MK-Besetzung

Bildung der Mobilitätskommission des Kreises Bergstraße für die 19. Wahlzeit des Kreistages;

hier: Personelle Vorschläge für die Wahl der vom Kreistag zu wählenden stimmberechtigten Mitglieder

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungsdatum	Status	Zuständigkeit
Kreistag	13.12.2021	Ö	Wahl

Erläuterung:

Die Mobilitätskommission des Kreises Bergstraße gehören gemäß Beschluss des Kreisausschusses vom 25.10.2021 folgende Mitglieder an:

- a) der Landrat (oder ein von ihm bestimmtes Mitglied des Kreisausschusses)
- b) zwei weitere Mitglieder des Kreisausschusses
- c) je ein Mitglied der im Kreistag vertretenen Fraktionen
- d) je eine Vertreterin oder ein Vertreter der folgenden Institutionen und Verbände:
 - Allgemeiner deutscher Fahrradclub Bergstraße
 - Seniorenbeirat Kreis Bergstraße
 - Fahrgastverband „PRO BAHN“ Starkenburg
 - Verkehrsunternehmen (im Kreis agierend)
 - Energieversorgungsunternehmen (im Kreis agierend)
 - Zweckverband Abfallwirtschaft Kreis Bergstraße
 - Verband Region Rhein-Neckar
 - Wirtschaftsförderung Bergstraße
 - IHK Darmstadt Rhein Main Neckar
 - Verkehrsverbund Rhein-Neckar GmbH
 - Hessen Mobil Straßen- und Verkehrsmanagement Heppenheim
 - IVM - Integriertes Verkehrs- und Mobilitätsmanagement Region Frankfurt Rhein Main (Regionale Koordinierungsstelle)

- e) der oder die Behindertenbeauftragte des Kreises Bergstraße
- f) der Klimaschutzmanager des Kreises Bergstraße
- g) die Kreisschülersprecherin oder der Kreisschulsprecher

Vom Kreistag zu wählen sind die unter c) und d) aufgeführten Kommissionsmitglieder.

Die Wahl der unter e) bis g) aufgeführten Mitglieder erübrigt sich, da deren Mitwirkung in der Kommission funktionsgebunden ist.

Die Fraktionen im Kreistag waren gebeten, bis zur Sitzung ihr jeweiliges Mitglied für die Wahl in die Mobilitätskommission zu benennen.

Von den unter Buchstabe d) aufgeführten Institutionen und Verbände wurden folgende Personen zur Wahl in die Mobilitätskommission vorgeschlagen:

<u>Institution/Verband</u>	<u>Mitglied:</u>	<u>Ersatzpersonen:</u>
Allgemeiner deutscher Fahrradclub Bergstraße	Friedhelm Höcker	Klaus Lemmes Andreas Vondung
Seniorenbeirat Kreis Bergstraße	Nikolaus Teves	Richard Schader Adolf Frei
Fahrgastverband PRO BAHN Regionalverband Starkenburg e. V.	Peter Castellanos	Ingolf Aschenbrenner Holger Frank Lara Strubel Sven Wingerter
Verkehrsunternehmen	Andreas Rothermel	Martin Müller
Energieversorgungsunternehmen	Sascha Quadt	André Hanstein Marco Mitsch
Zweckverband Abfallwirtschaft Kreis Bergstraße	Sascha Bocksnick	
Verband Region Rhein-Neckar		
Wirtschaftsförderung Bergstraße	Dr. Matthias Zürker	Dagmar Cohrs

IHK Darmstadt Rhein Main Neckar*

Verkehrsverbund Rhein-Neckar GmbH*

Hessen Mobil Straßen- und Verkehrs-
management Heppenheim

Barbara Michalek

Ralf Rothenstein

IVM

Integriertes Verkehrs- und Mobilitäts-
management Region Frankfurt Rhein
Main (Regionale Koordinierungsstelle)

*Die IHK Darmstadt und der Verkehrsverbund Rhein Neckar GmbH haben Wahlvorschläge mit Personen eingereicht, die nicht im Kreis Bergstraße wohnen. Die vorgeschlagenen Personen werden zu den Sitzungen eingeladen und können dort beratend mitwirken.

Die Wahl der sachkundigen Personen in der Mobilitätskommission erfolgt jeweils nach den Grundsätzen der Mehrheitswahl, da es sich um Wahlvorschläge von und für die Interessenvertretung unterschiedlicher Institutionen und Verbände handelt. Sie kann, wenn niemand widerspricht, gemäß § 55 Abs. 3 Hessische Gemeindeordnung (HGO) i. V. m. § 32 Hessische Landkreisordnung (HKO) durch Handaufheben erfolgen.

Der Kreistag wird um die Wahl der unter c) und d) vorgeschlagenen Mitglieder der Mobilitätskommission für die 19. Wahlzeit des Kreistages gebeten.